

Bunte Kostüme, köstliche Krapfen und fröhliche Stimmung

05.03.2025 18:39 von Administrator

Bunte Kostüme, köstliche Krapfen und fröhliche Stimmung

An der Grund- und Mittelschule Velden herrschte am Unsinnigen Donnerstag eine fröhliche und ausgelassene Stimmung. Die Schülerinnen und Schüler erschienen in fantasievollen und originellen Kostümen, die von Superhelden über Märchenfiguren bis hin zu lustigen Tieren und kreativen Eigenkreationen reichten. Die Vielfalt der Verkleidungen sorgte für ein buntes Treiben im Schulhaus. In einer Polonaise zogen die Klassen gemeinsam durchs Schulhaus und in den Klassenzimmern wurde getanzt, gespielt und gefeiert. Auch die Lehrkräfte trugen mit ihrer Gruppenverkleidung „Colourful teacher Velden“ zur guten Laune bei und zeigten, dass sie die närrischen Tage ebenso zu feiern verstehen.

Eine süße Überraschung für die Klassen 1-9 und alle Lehrkräfte hatte der Elternbeirat organisiert: Über 400 Faschingskrapfen wurde an strahlende Prinzessinnen, Leoparden, Spider Men, Polizisten und Schlümpfe verteilt und sorgten für kulinarische Faschingsfreuden. In den jeweiligen Klassen ließen sich die Schüler die köstlichen Krapfen von der Bäckerei Malur aus Dombach schmecken. Ein herzliches Dankeschön geht an den Elternbeirat für diese großzügige Spende.

Am darauffolgenden Freitag stattete das Veldener Prinzenpaar **Prinzessin Christina I. von Justitia und Prinz Max I. aus der Kronenträgerdynastie** der Schule einen Besuch ab. Auf dem Pausenhof feierten die Schülerinnen und Schüler mit den „royalen“ Gästen und belohnten die tänzerischen Darbietungen mit großem Applaus. Der Auftritt der Garde, des Elferrates und des Prinzenpaars war ein weiterer Höhepunkt der närrischen Schultage, bevor man sich in die Frühjahrsferien verabschiedete.

•





